

3.iii.59

Querido José María:

sigo sin encontrar tiempo y sigo portándome mal con todo el mundo. Ahora acabo de hablar con don Américo q. estaba triste porque no había nada mio sobre él en CUADERNOS, Nº 35.

Acabo de leer la tesis de MB Morris McCall. No está mal: y creo que debería ud. ser el segundo lector — si me permite esta "sugerencia" — para que no haya quebraderos de cabeza para el amigo JGM. [¡Qué carta más auto-perjudicial ha escrito a Gilman! Adopta un tono lacrimoso que no le conviene ni favorece].

Casi me dan ganas de sugerirles que si me pagan el viaje estaría dispuesto a ir al examen de MB Morris.

Hasta pronto. El Sr Virgili sigue portándose muy bien. Y esto se lo debo exclusivamente a ud. : me gustaría poder estar unas horas con ud. hablan-

do de lo de Azaña. Eleazar Huerta me manda algo q.
hizo sobre Azaña. Y me dice le dé recuerdos a ud.

Un abrazo
Juan H.

14-III-59.